



École Saint-Rémi
16, rue Neveu
Beaconsfield (Québec), H9W 5B4
Téléphone : 514-855-4206



Centre
de services scolaire
Marguerite-Bourgeoys
Québec 

Inscription à l'école Saint-Rémi

Vous êtes invités à vérifier sur le site Internet du Centre de service scolaire Marguerite-Bourgeoys (<http://www.csmb.qc.ca/#>) si votre code postal est dans le territoire de l'école Saint-Rémi :

- Si l'école Saint-Rémi **est votre école de secteur**, veuillez consulter les documents qui suivent.
- Si l'école Saint-Rémi **n'est pas votre école de secteur**, vous ne pouvez inscrire votre enfant à l'école Saint-Rémi, car l'inscription doit être effectuée à l'école de secteur. Il peut y avoir la possibilité de remplir une demande de « Choix d'école » avec votre école de secteur pour demander un changement d'école. Vous êtes invités à communiquer avec votre école de secteur pour plus de renseignements.

N'hésitez pas à communiquer avec le secrétariat de votre école de secteur pour toute question en lien avec l'inscription.

Veuillez accepter mes sincères salutations,

Chantal Gougeon,
chantal.gougeon2@csmb.qc.ca
Secrétaire d'école

Registration at Saint-Rémi school

You are invited to check on the Centre de service scolaire Marguerite-Bourgeoys's website (<http://www.csmb.qc.ca/#>) whether your postal code is a part of Saint-Rémi's sector:

- If Saint-Rémi school **is your sector school**, you are invited to keep reading the following documents.
- If Saint-Rémi school **is not your sector school**, you cannot register your child at Saint-Rémi school as registrations have to be done at the sector school. There can be the possibility to fill out a "Choice of school" request with your sector school to request a change of school. For more information, please contact the school of your sector.

For further questions regarding registrations, you are invited to contact the secretary of your sector school.

Respectfully,

Chantal Gougeon,
chantal.gougeon2@csmb.qc.ca
School secretary